

20/04/2021

Fiscalía de La Ligua logra prisión preventiva para tres imputados por cultivo de droga

El Fiscal José Ramírez de La Ligua llevaba varios meses de investigación para poder detener a una banda criminal dedicada al cultivo de droga, trabajo investigativo que desarrolló con el OS7 de Aconcagua y que este domingo permitió la detención de varios integrantes de esta organización criminal en la comuna de Llay Llay y Alicahue. De acuerdo a lo que expuso el Ministerio Público en la audiencia de formalización cada uno de los imputados tenía una labor definida dentro de la agrupación, estaba el encargado del transporte, operaciones, cuidado de la droga, distribución y venta de las drogas, además del dueño de la plantación.



“Es una investigación que se inicia hace aproximadamente seis meses atrás por parte de la Fiscalía de La Ligua y el OS7, durante el fin de semana pasado se logró la incautación de más de 100 kilos de unidades floridas de cannabis sativa, tres armas de fuego y abundante munición. En este procedimiento se logró la detención de cuatro imputados, los cuales fueron sometidos a control de detención”, explicó el Fiscal Ramírez.

De acuerdo a lo que se pudo establecer por el Ministerio Público, los imputados se dedicaban al cultivo de cannabis sativa, droga que era vendida a microtraficantes de la Región Metropolitana.

“Lográndose la prisión preventiva de tres de ellos y el cuarto quedó con la medida cautelar de arresto domiciliario total. Además el Tribunal fijó un plazo de investigación de 120 días”, señaló el Fiscal de La Ligua tras la audiencia.

Como explicó el Fiscal Ramírez el operativo permitió además retirar del mercado, más de 100 kilos de cannabis sativa y 94 gramos de clorhidrato de cocaína. Se incautó además por parte de Carabineros, dinero en efectivo, armas municiones y elementos que utilizaban para cometer el ilícito.